

# NEWS

## Panggilan Jiwa, Sosok Rawing Rambang Dalam Pesta Demokrasi Pileg Kalteng Tahun 2024

Indra Gunawan,S.Sos - [PALANGKARAYA.NEWS.OR.ID](http://PALANGKARAYA.NEWS.OR.ID)

Aug 28, 2023 - 23:29



*Dr. Ir. Rawing Rambang, MP*

PALANGKA RAYA - Pesta Demokrasi yang tidak begitu lama lagi akan dilaksanakan oleh Bangsa Indonesia, untuk mencari pemimpin dan wakil - wakil rakyat yang nantinya akan memimpin Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) lima tahun kedepan.

Tentulah dalam mencari sosok - sosok pemimpin nanti nya dan wakil rakyat yang akan duduk di Parlemen, baik itu di DPRD Kabupaten/kota, Provinsi dan DPR RI

di Jakarta.



Saat jelang pelaksanaan nanti nya, pemilihan calon anggota Legislatif yang akan dilaksanakan pada tanggal 14 Pebruari 2024. Akan mewakili suara - suara masyarakat dan menentukan kemana arah daerah Kalteng khususnya dan bangsa Indonesia kedepannya.

Dr. Ir. Rawing Rambang, MP mantan seorang Birokrasi yang pernah memimpin Instansi Pemerintah Provinsi Kalteng, yaitu mantan Kepala Dinas Perkebunan (Kadisbun) dua periode Gubernur.



Sosok yang dikenal Ramah, bersahaja dan berwibawa ini. Peran sertanya dalam pembangunan Kalteng cukup andil, baik itu ekonomi kemasyarakatan di sektor usaha perkebunan rakyat dan lainnya.

Kepada media ini pernah bercerita dan menyampaikan, kenapa beliau mau ikut dalam kontestan politik sebagai calon anggota Legislatif di DPRD Kalteng kedepannya.



Suami dari salah satu dosen di Universitas Palangka Raya (UPR) Kalimantan Tengah ini, Dr Harin Tiawon, SE, MP menyampaikan bahwa, sosoknya sebagai putra daerah Kalteng yang memiliki jiwa dan raga dibumi Tambun Bungai, alangkah tidak etisnya apabila ilmu yang didapatnya selama ini hanya dipendam dan hanya bisa melalui karya tulisan yang dia buat selama ini.

Tentulah semua akan ada kekurangannya, kalau tidak terjun langsung sebagai seorang pemeran dalam sebuah cerita, sehingga implementasinya nyata untuk masyarakatnya beserta keluarga besarnya yang semua di Kalteng.

"Secara ekonomi saya tidaklah berkekurangan, anak - anak saya semua mapan ada yang sudah bekerja. Terakhir yang bungsu akan menjadi seorang dokter," kata Rawing Rambang.

Beliau selama ini aktif dalam karya tulisnya, paska purna tugas dan menyelesaikan sekolah Doktor di UPR beberapa tahun lalu. Aktif sebagai penggiat dan pengamat perkebunan khususnya kelapa sawit, sehingga sering diminta tanggapan terkait perkebunan di Kalteng selama ini.

Alasan kuat ikut dalam kontestan sebagai salah satu Bacaleg dari Partai PAN Kalteng bersama juga tokoh lainnya, seperti Ir Ahmad Diran mantan Wakil Gubernur Kalteng dua periode serta mantan Wakapolda Kalteng Ida Oetari.

"Panggilan Jiwa sebagai putra daerah Kalteng, dan untuk mengabdikan diri sebagai penerus perjuangan orang tua dan untuk keluarga demi Kalimantan Tengah yang akan lebih baik," ucap Rawing Rambang yang juga sebagai Ketua Lembaga Minyak Pabelum ini.

Diakhir pembicaraan, tokoh Kalteng ini menyelipkan bahasa, bahwa Kalteng

perlu sosok dirinya untuk turut serta sebagai salah satu calon anggota legislatif di DPRD Kalteng kedepannya.